

REPUTASI

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Adakan Pengajian Rutin dan Santunan untuk Anak Yatim

Kota Bogor - KOTABOGOR.REPUTASI.OR.ID

May 17, 2024 - 10:29



Purwakarta - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menumbuhkan nilai-nilai keagamaan dan kepedulian sosial, Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengadakan kegiatan pengajian rutin dan memberikan santunan untuk anak yatim. Kegiatan ini merupakan bagian dari program sosial

kepolisian yang bertujuan untuk memberikan dukungan moral dan material kepada masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan.

Pengajian rutin ini diadakan di lingkungan Polsek Bungursari, di mana anggota kepolisian dan masyarakat sekitar berkumpul untuk mengikuti kegiatan keagamaan. Selain mendengarkan tausiyah dari para ulama, peserta pengajian juga diajak untuk berdialog mengenai berbagai hal, termasuk pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam kehidupan sehari-hari.

Menurut Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, kegiatan pengajian dan santunan ini adalah salah satu cara untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat. "Melalui pengajian rutin dan santunan untuk anak yatim, kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian tidak hanya berperan dalam penegakan hukum, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan dan kebutuhan sosial masyarakat," ujarnya pada hari Jum'at, 17 Mei 2024.

Lebih lanjut, Kompol R Dandan Nugraha Gaos menjelaskan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk membangun kebersamaan dan solidaritas di antara warga. "Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Selain kegiatan pengajian, Polsek Bungursari juga secara rutin memberikan santunan kepada anak yatim. Santunan ini berupa bantuan finansial dan barang kebutuhan sehari-hari yang diharapkan dapat meringankan beban anak-anak yatim dan keluarganya.

Dengan kegiatan pengajian rutin dan pemberian santunan ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta tidak hanya fokus pada tugas-tugas keamanan, tetapi juga berusaha menjadi bagian dari solusi sosial di tengah masyarakat. Melalui langkah-langkah ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis dan penuh kepedulian antara kepolisian dan warga.